
・ピンチの時にこそやるべきだと思ったまた、両親に恩返しをすべきだと学んだ、大変タメになる話で、オナーを選んで良かったと思った、次の講話も楽しみです。

わたしは、今回のキンセイ産業さんの講話で聞いた、「努力を苦労だと思わない」「成功させた人は必ず、桁外れの努力をしてきた」という言葉を常に頭に入れておきたいと思いました。めんどうなことから逃げずに自分と戦って頑
張りたいとスイッチが入りました。また、「毎日一生懸命やっていれと、必ず誰かが見ていてくれる。結果は後からついてくる」という言葉は実際に社長さんの経験談からよくわかったので、誰かに頼るわけではないけれど、毎日を
全力で生きて、人を信じることも大切にしていきたいです。
・私たちの将来について考えさせられました。一番印象に残った言葉は、一生懸命やっていれば誰かが必ず見ているし、結果も後から必ずついてくるというお言葉でした。部活と勉強を一生懸命頑張って良い結果が必ずついてくると
信じて頑張ろうと思いました。
・金子社長はとても立派な人だと思いました。なぜなら、会社の話だけでなく、頑張ることの大切さを教えてくれたからです。私は、金子社長の話の中で共感することがありました。共感すること出来たのは中学生の時に金子社長に
似たような経験をしたからです。そして、その経験をするまでの自分の考えはまさに金子社長と同じ考えでした。しかし、高校生になってからは、なぜかそういう考えをするのが難しくなりました。きっと、自分が考え方をさぼって
楽を選んだ時があったからだと思います。だけど、昨日金子社長の講話を聞いていろいろなことを思いました。金子社長の言う事すべてがとても私の心に響きました。

・受けた恩を返すにはいつも、努力を欠かさないことがとても大切だと思った。成功したひとになるために勉強もしっかりしていきたいと思った。

一言一言が心に響きました。中でも「親に感謝しなさい」と言う言葉が私は印象に残っています。たくさんの人に支えられ私は生活出来ていると改めて実感しました。そして、自分が恵まれた環境で勉強していることもわかりまし
た。50分という短い時間でしたが、とても内容の濃い素晴らしい時間になりました。

・とても精神面？において厳しい人だなと思った。1番の親孝行は心を開くことという言葉がとても印象に残りました。

・社長の言葉の一生懸命物事に取り組んでいれば、誰かがそれを見ていてくれると言う言葉に感動しました。僕も毎日物事に一生懸命取り組みたいです。

・「真心」「ピンチをチャンスに」など様々な言葉を目標に掲げていて従業員の仕事の意欲の高さがつたわった。一生懸命ものづくりに取り組んでいれば、必ずチャンスはくるということ(諦めないこと)を学んだ。また、目標を決め
て行動していくことの大切さを知った。
・モノづくりは人づくり、真心、切り替えを大切になど人生において大事な事をたくさん学べました。昭和電気鋳鋼の社長さんも5Sが大事とおっしゃっていたので本当に重要なのだとわかりました。今日教わった事を忘れずに自分を
成長させていきたいと感じました。

・今回の講話で社会にでて、どのような力が必要になるか、分かりました。今回学んだその力を日常生活で意識して使う等して伸ばしていきたいです。

・一生懸命している人を世の中は見捨てない、を信じて頑張ってみようと思いました。

・会社の方針についてだけでなく、社会に出たときの役にたつ話をきけて、学ぶことの多い講演となりました。

・しっかり夢や目標をもってそれに向かってたくさんの努力をし、自分ができることを精一杯することが大切だと思った。

・今日の講話は今まで聞いた中で、一番勉強になりました。会社の経営概念や目指しているだけでなく、人生の教訓のようなことを聞けてよかったです。私はまだ自分が将来何がしたいかがはっきりしていないので、今日の話を生か
して決めていこうと思いました。

・今日の講話を聞いて、金古さんが色々な困難がありながらも今こうして成功しているのは、金古さんの前向きで一生懸命で、人のせいにしない物事の考え方や、何をするべきなのか考えるだけでなく、それを動きにできる行動力が
あるからなのかな、と思いました。私が特に共感したのはその、考えるだけでなく行動に移す、という所です。「考えているだけなのは、やらないのと同じ」という言葉を聞いて、ドキッとしました。私はいつも考えてるだけだった
り口先だけだったりで、なかなかそれを実行できていません。それは、「ちゃんと考えているからいい」訳ではなくて、行動できていないということなんだと気付かされました。また、もう一つ心に残ったのが、「人のせいにしな
い」という話です。今私は吹奏楽部の打楽器パートに所属していて、先日アンサンブルの部内発表で打楽器五重奏を同パートの五人で演奏しました。演奏はとても成功とは言えなかったのに昼の自主練習に来ないパートの人にイライ
ラしてしまっていましたが、今日の講話を聞いて、もっと自分の技術を高めることでみんなの信頼を得て、私がみんなを引っ張っていけたらいいな、と思いました。この講話で学んだ「マイナスを口にしないこと」や、「言い訳をし
ないこと」、「物事を楽しむ」ことなども生かして、これからの毎日をもっと充実させていきたいと思います。

・恩を貰ってばかりではダメで、必ず返さなければいけないというお話が自分の中で一番印象に残っています。今後の自分の人生においてこのことを常に心がけて生活していきたいと思いました。

・これから社会に出て行く中で、たくさんの大切な教訓を教えてもらえた。とくに、5Sは昭和電気さんも言っていたので本当に大切なんだなと思った。

・人生の先輩でもある金子社長のお話は、とてもためになるものばかりでした。

・「夢をかたちに 声を技術に」というモットーがあってすごいと思いました。

・金子社長の話を聞いて、今の自分の行動を見直して、悪い所を良い方向に改善していこうと思いました。

・キンセイ産業の金子さんは大変苦労されたとわかりました。また、最後におっしゃった恩を返すということを自分も実行していきたいです。

・力強く話してくれた社長さんの話にとても心が引かれました。私は今、何もかも中途半端で特に何かを頑張っているということもない状況です。このままじゃだめなんだ、全力でやらないということを私に教えてくれました。

・金子社長さんの講演は興味深く、面白かったです。一個一個の言葉が胸にひびいてきました。中でも、「1番の親孝行は、両親に心を開くこと」というのが印象的でした。また、夢を持ち、厳しい中で自分に負けずにどれだけ楽し
めるかが大事だと学びました。そして、「精神を曲げずに一生懸命やっていれば、必ず見ていてくれる人がいる」と言う社長さんの言葉を信じていきたいです。今日の講演は、本当に感動しました。ありがとうございました。
・私は自分がどうなりたいのか解らないけど、今日のお話を聞いて、考えているだけじゃ何も始まらないと気づかされました。だから、自分がやりたいと感じたことには妥協せずに目標を見つけて必死に頑張りたいです。そして、周
りへの感謝を忘れずに、社長さん位の年齢になるころには若い誰かに少しでも影響を与えられるような人になっていたいと思います。

・キンセイ産業の社長さんの話を聞いて、すごく立派な方なんだなと思いました。今までの社長さんの中で一番普段の役に立つことを教えて下さり、タメになりました。

・今回の講話では、産業の技術や会社の戦略だけでなく、将来夢を叶えるための大切な事や、普段の生活の中でも大切だと思う事をたくさん聞くことができました。特に恩返しや親孝行などの言葉が印象に残りました。社長さんがお
話ししてくださった事を私はあまり行えてなかったので、今回のお話を胸にこれからの生活に生かしていきたいと思いました。
・夢（目標）に向かってがんばることの大切さを改めて考えました。また、自分もはやく興味のあることや面白いと思ったことを見つけたいと思いました。自分の将来を想像し、その夢を叶えるために努力をすれば結果がしっかりと
付いてくる。そのために、勉強など普段の生活も頑張らないといけないと思いました。とてもいい講演をありがとうございました。


